

# ECK-Meister-Ausbildung



*J: Wie wird jemand als neuer Lebender ECK-Meister ausgewählt? Und woher weißt du, dass der richtige Zeitpunkt gekommen ist? Wer wählt ihn aus, und wie kannst du Gewissheit haben?*

*A: Wie fanden eine Kuh und ihr Kalb zueinander, wenn sie in einer Herde im alten Westen getrennt wurden? Ganz einfach. Sie waren eines Herzens und verstanden sich durch eine eigene Art der Kommunikation, die nur sie teilten.*

Und so ist es auch mit dem Meister und jedem einzelnen von euch.

Das gilt umso mehr für Chelas (spirituelle Studenten), die spirituell reif sind, sich auf eine Möglichkeit vorzubereiten, dem Kreis außerordentlicher Seelen, die in Ausbildung zur ECK-Meisterschaft sind, näherzukommen oder in diesen einzutreten.

Der Weg ist lang und hart.

Ausgewählt wird ein Kandidat immer von Gott, dem SUGMAD. Und da der MAHANTA, der Lebende ECK-Meister und auch alle anderen ECK-Meister Gottbewusstsein besitzen, wissen sie, wer mit diesem Höchsten Prinzip im Einklang ist.

Die Wahl jedes neuen Lebenden ECK-Meisters hat ihren Ursprung ganz oben in der spirituellen Hierarchie – bei SUGMAD.

Anders als bei einer demokratischen Regie-

rungsform gibt es keine Volksabstimmung. Das ist auch gut so angesichts der allzu menschlichen Anführer, die Menschen als ihre Vertreter wählen. Ein spiritueller Meister des ECK-Ordens der VAIRAGI-Adepten, werdet ihr verstehen, ist an einen viel höheren Standard gebunden, als Führungskräfte in der Politik oder im täglichen Leben.

Die christliche Bibel beschreibt, woran man rechtschaffene Menschen erkennt. Dort heißt es: »An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen.«

Sich zu verpflichten, gemäß der eigenen Worte zu handeln und auf dem rechten Weg zu Gott zu bleiben, ist eine außerordentlich schwierige Aufgabe. Jemand mit einer großen Liebe für Gott muss auch die Disziplin und den *Mut* haben, im Inneren und Äußeren dorthin zu gehen, wo jene von geringerer spiritueller Entfaltung erblassen und fliehen würden.

Was zeichnet den Sucher aus? Rebazar Tarzs, ein tibetischer ECK-Meister, sagt zu Peddar Zaskq, seinem Chela, dass es die *Reinheit des Charakters und der Ideale* ist. Dies sind nur zwei der Anzeichen eines Kandidaten für die ECK-Meisterschaft.



– Sri Harold Klemp,  
Auszug aus  
*A Modern Prophet Answers Your Key  
Questions About Life, Book 2*